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Mensaje de agradecimiento del Coordinador de Actividades Estudiantiles

Como profesor universitario acepté con mucho gusto hace algunos años la propuesta para ser el Asesor de la Rama 
Estudiantil de la UANL. Luego resultó para mi un honor singular el ser propuesto como Coordinador de Actividades 
Estudiantiles del Capítulo Monterrey para el período 2004-2006.
Yo heredaba un gran compromiso pues el Ing. José Félix Rodríguez Laveaga, quien estaba en ese cargo en ese momento, 
había realizado una labor que lo había convertido en una referencia en la Región VIII a la que pertenece Monterrey. Así 
que desde que tomé el cargo, junto con la indispensable ayuda de los oficiales del capítulo buscamos avanzar, 
promoviendo la formación de nuevas ramas, activando a otras, revisando el programa de becas, y dando valor a nuestro 
entorno local. Como ejemplo solamente citaré que el coordinador a escala regional aceptó que la cuota de inscripción que 
se les condona a los estudiantes que asisten a los cursos que el Capítulo Monterrey organiza a lo largo de todo el año, 
fuera considerada como aportación económica directa a las actividades estudiantiles.
Durante los dos años que fui coordinador participé en este boletín con notas sobre la misión del capítulo, el acuerdo que se 
firmó entre ASHRAE y la UANL, la importancia de la relación con la parte profesional, el valor que los estudiantes 
beneficiados con las becas dan a esta actividad y la manera como lo agradecen, las actividades de Torreón y algunos 
análisis sobre el origen de los puntos PAOE, el interés de los estudiantes, invitarlos a la zona estudiantil de ASHRAE y lo 
que  hacen  los  estudiantes  y  asesores  en  las  ramas  estudiantiles.  Hay  más  detalles  en
http://grafito.fime.uanl.mx/sa_ashrae/index.html
En un análisis que presenté en el boletín de diciembre de 2004 sobre la composición de los puntos PAOE, mencionaba que 
en lo que concierne a actividades estudiantiles, gran parte de los puntos provenían de las actividades profesionales, más 
que de las que realizaban los estudiantes en sí. Esto es común a muchos de los capítulos y se demuestra una vez más 
cuando a pesar de la fuerte disminución que hubo en las actividades de las ramas en este año, el nivel del PAOE se 
mantuvo por el incremento en el número de becas y las pláticas mensuales que continúan llevándose a cabo en el 
CONALEP. Claro que consideramos esta disminución temporal y ya estamos poniendo nuestro mejor esfuerzo para 
incrementar la cantidad y calidad de las actividades estudiantiles. Solamente como ejemplo les menciono que la Facultad 
de Ingeniería Mecánica y Eléctrica está organizando este año el IV Verano Infantil, Aprende Ciencia Jugando orientado a 
niños y jóvenes de 7 a 15 años. En este evento participa la Academia Mexicana de Ciencias, y por primera vez el Capítulo 
Monterrey de ASHRAE a través de la Rama Estudiantil UANL.
Muchas gracias a todos los que me brindaron su apoyo efectivo más allá de las palabras. También quiero reconocer y 
agradecer en estas líneas la apertura del Ing. Rogelio G. Garza Rivera, Director de la Facultad de Ingeniería Mecánica y 
Eléctrica, hacia las actividades de esta naturaleza y que hace posible que continúe acompañándolos como socio activo del 
capítulo, por otro lado les recuerdo que sigo a sus órdenes como Presidente Electo, y por supuesto como Asesor de la 
Rama Estudiantil de la UANL.


